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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．通学路の整備

を求める 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）杉戸第三小学校の通学路において幅員が狭く、車が

来ると路肩にて通過するのを待つ児童たちの「いじら

しい姿」があります。 

県道次木杉戸線に接続する藤搦地区より宮内地区

に入る町道１００２号線等区域内は、幅員２．６ｍ～

２．７ｍの通学路です。児童たちの安全のために早急

に通学路の整備を提案しますが、当局の見解は。 

（２）県道次木杉戸線から、すぎと幼稚園の脇を入る町道

Ⅱ級１０号線では、園敷地に隣接している道路のみ幅

員が約７．６ｍです。その先は路面標示にてスクール

ゾーンとなっていますが、幅員３．２ｍ～３．３ｍと

狭隘な道路です。令和７年４月統合中学校の開校が予

定されていますが、泉小学校卒業生が自転車で３０分

以上もかけて通学するにも関わらず、学校手前にて整

備されていない道路を通らなければならないとは、

「町民の一人として、なんとも忍びない」と思う次第

であります。 

生徒の安全と安心を願い、国・県等の補助対象事業

の確保と一日も早い道路計画を行い、設計施工を求め

ますが、当局の見解は。 

 

町長 

副町長 

教育長 

都市施設整備課長 

教育次長 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     １月３１日 午前・午後 １時１５分 受理 
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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

２．道路冠水の 

対策は 

 

 

 

３．都市計画道路

新橋通り線の進

捗状況は 

県道次木杉戸線に接続する町道１６３号線は、大雨や 

台風のときに道路冠水が発生します。この件について、 

当局は把握しているのか。 

また、今後の対策を求めますが、当局の見解は。 

 

国道４号から清地橋を渡って宮代町のカスミがある 

ピアシティ宮代までの県道蓮田杉戸線は、交通量が増えて

います。 

都市計画道路「新橋通り線」は、国道４号のＴＳＵＴＡ

ＹＡ杉戸店辺りから大落古利根川に新しい橋を整備し、 

宮代町のみやしろ地下道を抜け、ピアシティ宮代までつな

がります。 

そこで、以下伺います。 

（１）１０年ほど前に新橋通り線に関わる地権者の方々へ

説明会が行われました。その後、地元の方々への説明

会の開催は。 

（２）大落古利根川にかかる新しい橋の構造はどのように

なるのか。 

また、設計に入るのはいつ頃か。 

（３）国道４号から宮代町への接続はいつ頃になり、国・

県からの補助金はどのぐらいになるのか。 

また、完成までのスケジュールは。 
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